

## Protokoll zur Sitzung am 10.04.18

**Sitzungsbeginn:** 18:05 Uhr

**Sitzungsende:** 19:20 Uhr

**Ort:** B13

**Leitung:** Michelle Berg

**Entschuldigt:** Yasmine, Cagla, Marius, Marcel

**Anwesend:** Lisa, Julius, Kristina, Melanie, Michelle, Aline, David B., Carlos, David G., Stefan, Katharina, Jessica, Maximilian, Dominik, Anne, Christian, Felix, Joshua, Annette

**Gäste:** Marion Hoener, Katharina Schindler

**Protokollantin:** Sarah

### Top 1: Begrüßung

- Begrüßung durch Michelle
- Verabschiedung des Protokolls vom 08.03.18 (geschrieben von Julius)  
➔ Abstimmung: 4 Enthaltungen und 18 dafür
- Verabschiedung des Protokolls vom 25.01.2018 wurde auf die nächste Sitzung verschoben (geschrieben von Marius)

### Top 2: Gremien

#### AFaT

- Workshop für Hiwis, welcher vor allem über die rechtlichen Aspekte informieren soll (genauerer findet man auf der Facebook-AStA-Seite)
- Druckkosten:
  - Man kann im Moment nichts ändern, sonst würde sich die Uni strafbar machen
- Diskussion bezüglich Hauptfach-Nebenfach-Problematik im Master (genauerer wurde auf die nächste AStA-Sitzung verschoben)
- Idee einer fachschaftsübergreifenden Party
  - Z.B. im Casino
  - Als AFaT-Party oder für die Fachschaften?
- Der AFaT sucht einen neuen Financer
- Nicht öffentlich:
  - Finanzen: 3 neue Möglichkeiten, um das Geld zu verteilen
    - Prozentuale Verteilung
    - 1 Euro pro Student dazu
    - Feste Summen
  - ➔ Abstimmung: 1 Enthaltung und 21 dafür
- Es sollten dann aber auch mehr Anträge gestellt werden, wenn der AFaT-Topf erhöht wird

- Die geplante Party würde aus dem Topf bezahlt werden, aber der Gewinn würde zwischen den Fachschaften aufgeteilt werden
  - ➔ Stimmungsbild einholen: es spricht prinzipiell nichts dagegen
- Referat Hochschulpolitik vom Asta fragt ob wir am 07.06 einen Stand machen wollen:
  - ➔ Abstimmung: 0 dafür, 1 dagegen und 21 Enthaltungen

### **Top 3: Aktuelles**

#### **Partys**

##### Club 11 Party

- Fachschafts-T-Shirt ist Pflicht
- Alle sollen um 22:45 Uhr da sein!

##### Zebra Club

- Überlegung dort Partys zu veranstalten
  - ➔ Ausprobieren am 26.04

#### **VBE**

- 25.04 Seminar „Erfahrungen aus dem Lehreralltag“ (Raum D31)
  - Thematik: Umgang mit Regeln und Strafen
  - Anmeldung per Mail
- Am 13.06 ist auch ein Seminar (genaueres folgt)
  - Classroom Management
  - Teilnahme für Studierende ist kostenlos

#### **Infotag Lehramt vom ZfL, 20.04 09:00-13:00 Uhr**

- Stand mit Kaffee
- Dienste:
  - Standaufbau: Kühli und Fabi
  - ab 9:00: Maxi und Felix vielleicht
  - ab 11:30: fabi, Stefan, Kühli
  - Kuchen: Annette, Michelle, Katharina, Anne
- Termine auflisten, um sie dort bekannt zu geben (Kristina macht das)

#### **Top 4: Sonstiges**

Vermittelndes Gespräch der Fachschaft mit Frau Standop für das Problem einer Studentin (Problem: Seminar von außerhalb anerkannt bekommen)

- Jessica und Kühli waren bei Frau Standop, um bei der Klärung des Problems zu helfen
  - ➔ Kam bei Frau Standop gut an und alles wurde geklärt
  - ➔ Für die Zukunft immer erst fragen, wenn man ein Seminar außerhalb der Uni anerkannt bekommen will

##### Haarspendetag

- Soll dieser nochmal am Markt der Möglichkeiten stattfinden?

→ Abstimmung: Einstimmig dafür

Viezwanderung

07.06 Terminvorschlag

→ Abstimmung: 3 Enthaltungen, 19 dafür

- Alternativtermin falls das Wetter schlecht sein sollte (Marcel's Referat)

Grillen

- Müsste im Studihaus stattfinden, weil die Grillhütte nicht gemietet werden kann
- Termine: 14.06, 19.06, 21.06
- Kaum besucht in den letzten Jahren, Überlegung ob was geändert werden sollte
  - Referat soll Alternativen suchen und überlegen was man ändern könnte, weil es nicht ausfallen soll (bis in 2 Wochen)
- Überlegung ob Mittwoch als Veranstaltungstag eine Option ist (wegen Standop-Vorlesung)
  - Abstimmung: 13 dagegen, 2 Enthaltung, 6 dafür

Beerpongturnier

- Findet dieses Semester nicht statt
  - Der genaue Plan, der vom FSR Mathematik erstellt wurde, war noch nicht abgestimmt worden, daher gab es Missverständnisse in der Kommunikation
- Beim nächsten Mal etwas kleiner planen zum Ausprobieren und besser absprechen

**Top 5: Internes**

Vorschläge für ein verbessertes Protokoll

- Leeres Muster-Protokoll erstellen (Aline macht das)
- Einen festen Protokollanten (schwierig, weil dann die Satzung geändert werden müsste)
  - Entscheidung für eine Vorlage des Protokolls, um es einheitlicher zu gestalten

Teambuilding-Wochenende

Gästehaus Dauwen

- 600 Euro kosten (Fachschaftskasse und AFaT-Zuschuss)
- Was soll gemacht werden: How-To's schreiben, Probleme klären (Glühweinwanderung, mehr sportliche Aktivitäten) und teambildende Maßnahmen (Vertrauensspiele), Rezeptbuch erstellen
- Termin festlegen: 01.06-03.06 08.06-10.06 25.05-27.05

